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В конце 2019 г. вступили в силу изменения в процессуальном законодательстве, получившие на-

звание «процессуальная революция». Нововведения призваны улучшить процессуальное положе-

ние сторон, участвующих в деле, в том числе повысив качество оказываемой юридической помощи. 

Но так ли это на самом деле? В данной статье автор анализирует, с какими трудностями и правовой 

неопределенностью в связи с введением обязательного образовательного ценза для представителей 

сторон уже столкнулись участники арбитражного процесса, а также с какими придется столкнуться 

в том числе и суду.
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At the end of 2019, amendments to the procedural legislation came to be known as the “procedural 

revolution”. Innovations are designed to improve the procedural situation of the parties involved in the case, 

including by improving the quality of the legal assistance provided. But is it really so? In this article, the 

author analyzes what difficulties and legal uncertainty in connection with the introduction of compulsory 

educational qualifications for representatives of the parties have already encountered participants in the ar-

bitration process, as well as which the court will have to face.
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